

# BIBLIOGRAFIA

## RECENSIONES\*

### 1) Sagrada Escritura

Ph. H. Menoud, *Jésus-Christ et la Foi*, Recherches néotestamentaires (Paris, Delachaux et Nestlé, 1975) 359 pp.

Presentamos con verdadera fruición esta obra de Menoud. No se trata de una obra sistemática, como el título podría hacernos creer, sino de una «composición» a base de artículos aparecidos ya en diversas revistas bíblicas neotestamentarias. Su utilidad está, sobre todo, en poder tener a mano, en un solo volumen, una serie de artículos realmente muy valiosos sobre distintos aspectos teológicos del Nuevo Testamento.

La obra ha sido estructurada en cuatro partes:

1\*) Problemas de teología paulina: matrimonio y celibato; el aguijón de la carne y el ángel de Satanás, 2 Cor 12, 7 (sufrimiento psicológico y teológico en relación con el fracaso del Apóstol en su predicación a los judíos, pp. 27-28); revelación y tradición; sentido del verbo «porceo», devastar, en Gal 1, 13.23.

2\*) El evangelio de Lucas y los Hechos: el texto occidental y la teología del libro de los Hechos; los Hechos y la eucaristía; anotaciones sobre los textos de la ascensión en Lc-Act; el plan de los Hechos de los Apóstoles; las adiciones al cuerpo de los doce Apóstoles según el libro de los Hechos; durante cuarenta días; Pentecostés de Lucas y la historia; sentido del verso «biázeta!» en Lc 16, 16; la salud por la fe en el libro de los Hechos.

3\*) Estudios joánicos: la originalidad del pensamiento joánico; los estudios joánicos de Bultmann a Barret.

4\*) Aspectos de teología neotestamentaria: «mia ecclesia»; la unidad de la Iglesia y los ministerios según el Nuevo Testamento; la Iglesia naciente y el judaísmo; el significado cristiano de la muerte; el pueblo de Dios en el cristianismo primitivo; predicación del evangelio y celebración de los sacramentos en la naciente Iglesia.

La estructura en que ha sido presentada la obra y los diversos artículos que componen cada una de sus partes son suficientemente elocuentes por

(\*) La revista *Salmanticensis* sólo se compromete a reseñar las obras solicitadas previamente por la Dirección de la misma.